

藤堂さんの中学校では、地域のチャリティーイベントで他校の生徒とともに合唱を披露することになりました。そこで、オンライン会議を開いて合唱曲を決めるための話し合いを行うことにしました。次は藤堂さんが司会を務めた話し合いの一部です。読んであとの問いに答えなさい。

藤堂さん

今回の議題は、「チャリティーイベントの合唱曲をどうするか」です。各学校でまとめた意見を共有し、四校が納得できる形で合唱曲を決定したいと思います。それでは、まず北中学校の向井さんから意見の発表をしてください。

向井さん

私たち北中学校では、次の二点が大切だと考えました。一つ目はなるべく簡単であること、二つ目は歌詞にメッセージ性があることです。数年ぶりに開催されるイベントなので、曲の完成度を高めて、歌詞の力で観客の皆様喜んでもらえたらと考えました。

藤堂さん

①なるほど。難易度の観点と歌詞についての意見ができました。次は北中学校の意見と近い観点で考えた学校があればそこに発表していただきたいのですがいかがでしょうか。

氷見さん

私たち南中学校でも、難易度という観点で意見を取りまとめました。ただ、北中学校とは逆の考えで、久しぶりの開催だからこそ、難易度の高い曲にチャレンジして、曲の力で会場の皆さんに感動してほしいと考えました。メッセージ性のある歌詞については、私たちも同じ考えです。

藤堂さん

②二つの中学校は、難易度という観点については逆の考えをもっていますね。しかし、「久しぶりの開催だからこそ皆様に喜びと感動を」という部分では共通の思いが伝わってきました。それでは他の中学校はいかがですか。

鮫島さん

東中学校の鮫島です。北中学校と南中学校のそれぞれの思いが伝わってきました。私たちも全く同じ気持ちです。絶対に成功させたいと思っています。私たちは、二つの中学校とは異なる観点なのですが、この地域に根差した曲を発表したらよいのではと考えました。チャリティーイベントですから、高齢者から小さな子供まで、この地域に住む様々な方々が参加されます。地域が一つになるよい機会だと思うので、みんなが知っている曲を歌うことで、一緒に歌ってくれる方も出てくるのではないかと思います。

藤堂さん

ありがとうございます。ここで、新しいアイディアも加わりました。③確かに、この地域には民謡や音頭、市民の歌など、幅広い年齢層に親しまれている曲がいくつもありますね。難易度も難しいものから簡単なものがあり、歌詞についてはどれも私たち市民の心に響くものです。大垣さんの発言で「久しぶりの開催」「喜びと感動」に、「地域が一つになる」というキーワードも加わりました。それでは、西中学校はいかがでしょうか。(話し合いが続く)





問一

- ① ーウ
- ② ーエ
- ③ ーイ

問二

		ま	な	こ	の	学	私
		す	も	と	短	校	は
		。	の	を	さ	の	曲
			に	踏	と	意	の
			す	ま	四	見	難
			る	え	校	に	易
			の	る	合	賛	度
			が	と	同	成	に
			現	、	で	で	つ
			実	な	の	す	い
			的	る	合	。	て
			だ	べ	唱	練	は
			と	く	で	習	、
			思	簡	あ	時	北
			い	単	る	間	中

		い	も	し	て	域	私
		で	ら	た	も	が	は
		す	え	。	す	一	東
		。	る	幅	ば	つ	中
			よ	広	ら	に	学
			う	い	し	な	校
			、	年	い	る	の
			地	齡	こ	こ	考
			域	の	と	と	え
			の	方	だ	が	を
			歌	に	な	で	聞
			を	感	と	き	い
			歌	動	思	た	て
			い	し	い	ら	、
			た	て	ま	と	地

《評価のポイント》

◎ 七十五字以上百二十字以内で、藤堂さんの発言や各校の意見のうち、自分の意見を伝えるために参考となるものを取り上げて述べている。